



Diputados expresan solidaridad con familias de mineros atrapados en Sabinas

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados expresó su solidaridad con las familias de los 10 mineros atrapados en una mina de carbón en Sabinas, Coahuila, y manifestó la esperanza de lograr lo antes posible su rescate.

En reunión de trabajo este domingo, los líderes parlamentarios en el Palacio de San Lázaro reconocieron la intervención y el esfuerzo de las autoridades federales y estatales con el propósito de rescatar a los trabajadores atrapados tras el derrumbe e inundación del pozo localizado en el paraje de La Agujita en la referida comunidad coahuilense.

Tras cuatro días de labores de rescate, familiares de los 10 mineros atrapados en la mina de “Las Conchas” informaron este domingo que el nivel del agua bajó y “hay buenos avances”.

La mina colapsó el pasado miércoles al mediodía, cuando uno de los llamados pocitos se inundó repentinamente y aunque un trabajador logró salir por otro yacimiento para pedir ayuda, diez más quedaron atrapados.

En ese contexto, los integrantes de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados aprobaron por unanimidad un pronunciamiento de solidaridad a los familiares de los mineros e hicieron votos por su pronto rescate.

<https://www.milenio.com/politica/diputados-expresan-solidaridad-familias-mineros-atrapados>